

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIOS DE SUSCRICION.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.  
Entregando su importe en Madrid ó envián-  
dole en metálico, libranza ó sellos del correo,  
la Administración, calle del Rubio, núm. 23,  
que no servirá la que no esté pagada.

Madrid, Sra. Prov. 30 trim. [Ult. y Estran. 72.  
Las suscripciones y anuncios se admiten en la  
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

AÑO XIX, NUM. 3.244 DE LA MAÑANA MADRID, MARTES 11 DE DICIEMBRE DE 1866. OFICINAS, CALLE DEL RUBIONUM. 23,

## LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

### GRANDES REBAJAS.

SUSCRICION ANUAL Y SEMESTRAL.

Este año, como los anteriores, la empresa de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA concede á sus suscritores que se abonen por seis meses ó por todo el año de 1867 las siguientes grandes rebajas en el precio de suscripción:

PRECIO PARA MADRID.

Por seis meses, á 7 rs. . . . . 42  
Por un año, á 6 rs. . . . . 72

PRECIO PARA PROVINCIAS.

Por seis meses, á 9 rs. . . . . 54  
Por un año, á 8 rs. . . . . 96

El abono se ha de hacer en las oficinas centrales de LA CORRESPONDENCIA, calle del Rubio, núm. 23, MADRID, en metálico si es por medio de comisionados, y en libranzas ó sellos del correo si se remite en cartas.

Las ventajas que se conceden á los suscritores de LA CORRESPONDENCIA por este anuncio, las disfrutarán solo los que se abonen durante el mes de diciembre actual.

## ANUNCIO.

SE LLAMA LA ATENCION SOBRE el anuncio inserto en la cuarta plana, Venta en pública subasta, Monto-  
ra, 12.—3.

## PRIMERA EDICION.

La Gaceta de ayer, al dar cuenta de la salida de S. M. de Madrid y su llegada á Ciudad Real no hace más que confirmar las noticias que hemos anticipado á nuestros lectores. Hé aquí los términos en que se espresa el periódico oficial:

S. M. la Reina, acompañada del rey su augusto esposo y escelsos hijos los Serenísimos señores príncipe de Asturias é infanta doña Isabel, salió ayer de esta corte en dirección á Portugal á las nueve y cuarto de la mañana. El tren real fue acogido en todas las estaciones del tránsito en medio de las entusiastas aclamaciones de un pueblo inmenso, ávido de contemplar á sus reyes y de tributar-

les las más apasionadas muestras de cariño y respeto. SS. MM. y AA. llegaron á Ciudad Real á las cuatro y cuarto de la tarde, donde fueron objeto de las más vivas y espontáneas demostraciones de júbilo hasta mucho tiempo después de haber entrado en las habitaciones que se les tenían preparadas.

Los augustos viajeros continúan felizmente en novedad en su importante salud. De igual beneficio disfrutan Sus Altezas reales las Serenas, Sras. infantas doña Pilar, doña Paz y Doña Eulalia.»

Han sido promovidos al empleo superior inmediato los siguientes individuos de infantería del cuerpo de la guardia civil:

—D. Rafael Lopez y Sillinas, comandante graduado, capitán de la sétima compañía del tercio de Madrid, al empleo de comandante del segundo tercio.

—D. Pedro Morcés y Romero, capitán efectivo de infantería, teniente del tercio de Madrid, al de capitán de la sétima compañía del tercio de Madrid.

—D. Juan Roldán y Vallovera, subteniente de la quinta compañía del duodécimo tercio, al de teniente de la décima compañía del quinto tercio.

—D. Manuel Antolin y Olboya, subteniente de la primera compañía del décimoquinto tercio, al de teniente del tercio de Madrid.

—D. Angel Gutierrez y Cerezo, sargento primero del quinto tercio, al de subteniente de la quinta compañía del duodécimo tercio.

—D. Juan Márquez y Soto, sargento primero del undécimo tercio, al de subteniente de la primera compañía del décimosexto tercio.

En virtud de reclamación de los profesores de la escuela industrial de Barcelona, se ha declarado que dicha escuela, como el real Instituto industrial y los ingenieros de la especialidad química, son competentes en todos los casos para practicar toda clase de análisis y ensayos.

Han sido promovidos al empleo superior inmediato los siguientes individuos de caballería del cuerpo de la Guardia civil:

D. Blas Redondo y Fernández, teniente del primer escuadrón del cuarto tercio, al empleo de capitán del escuadrón del primer tercio.

—D. Leandro Lago y Rodriguez, teniente efectivo de caballería, alférez del primer escuadrón del cuarto tercio, al de teniente del escuadrón del tercio de Madrid.

—D. Julian Leon y Gutierrez, teniente graduado, alférez del escuadrón del séptimo tercio, al de teniente del segundo escuadrón del cuarto tercio.

—D. Antonio Martínez y Perez, alférez del escuadrón del tercer tercio, al de teniente del primer escuadrón del cuarto tercio.

—D. Francisco Lage y Gonzalez, sargento primero del escuadrón del duodécimo tercio, al de alférez del escuadrón del mismo tercio.

—D. Luciano Fernandez y Platero, sargento primero del escuadrón del tercio de Madrid, al de alférez del primer escuadrón del cuarto tercio.

—D. José Fernandez Ramos, sargento primero del escuadrón del cuarto tercio, al de alférez del escuadrón del séptimo tercio.

—D. Juan Gutierrez y Caballero, sargento primero del escuadrón del tercer tercio, al de alférez del escuadrón del mismo tercio.

Se halla vacante la secretaría del ayuntamiento de Rivadumia (Pontevedra), con 869 escudos.

Se unen los partes recibidos, anteayer no ha llovido en ninguna provincia.

La temperatura máxima de anteayer en Madrid fué de 10 grados á las doce de la mañana, y la mínima á las seis de la misma.

De Berlin escriben á la Patria negándole que el gobierno prusiano quiera intervenir en los asuntos de Roma. El gobierno prusiano no se ocupa de la cuestión romana más que como auxiliar de las potencias católicas cerca de Italia. Ha enviado á Florencia su contingente de observaciones políticas dictadas por el cuidado de los intereses mismos italianos, y el valor de esas observaciones se ha aumentado en cierto modo con la deferencia con la cual el gobierno del rey Víctor Manuel las ha acogido. La Prusia ha hecho, pues, entender á Florencia que bajo el punto de vista parame-

nte político, la posesión de Roma no añadiría nada á la grandeza y al poder de Italia unida; mientras que bajo el punto de vista moral, y teniendo en cuenta

te sobre todo la conciencia que produciría en el catolicismo la caída del gobierno pontificio, el del rey Víctor Manuel ganaría mucho en respetar en su situación presente al Pontificado y al jefe actual de la Iglesia.

Mr. Decrombecque, infatigable agricultor progresivo, propone volver al cultivo de surcos de preferencia á las labores planas, porque encuentra en aquel sistema grandes ventajas, con relación á este.

Asegura que el cultivo de surcos tiene la ventaja de mezclar perfectamente la tierra y ponerla en seguida en fermentación, porque todos los principios atmosféricos juegan un doble papel.

Dice también que se pueden avanzar y retrasar las sementas según se quiera, y hacerlas lo mismo en tiempo húmedo, antes del invierno, como después de este, y que los cereales sembrados en otoño sobre los caballotes de los surcos, han sido preservados de la helada, mientras que los sembrados en plano se han destruido.

Un periódico de Trieste dice que la emperatriz Carlota ha escrito hace pocos dias en lengua inglesa una descripción exacta de su viaje á Roma y de cuantas curiosidades ha visto en la ciudad Eterna, regalando este manuscrito á su médico el doctor Iilek.

A La Epoca escriben de Paris diciéndole que se aseguraba en los círculos mejor informados de aquella capital que el viaje de la emperatriz y del príncipe imperial á Roma se verificará muy pronto, añadiendo que la cuarta tanda de invitados á Compiègne, de que se había hablado estos dias, recibirá contraorden; pues S. M. imperial desea estar en Roma el 18 del corriente. Las damas de honor que han de acompañar á nuestra augusta compatriota, han recibido ya la orden de estar dispuestas para el día 12.

El Papa va á crear cuatro nuevas sedes episcopales en los Estados Unidos, lo que elevará á 22 el número de los obispos en esta nación. Hace cincuenta años no había más que uno, el de Baltimore.

En una carta de la capital de Italia se dice que el general Fleury había salido para Verona con objeto de tener una conferencia con el general Ciadini. La misma carta añade que hay cierta tiran-

te hoy de relaciones entre Florencia y París sobre la cuestión de Roma. Dudamos que esto sea cierto.

Segun el Almanaque estadístico, los esposos que ingresaron en las inclusiones durante el año de 1864, ascendieron á 47,769; es decir, al 52 por 100 de los hijos nacidos fuera de matrimonio en el mismo año, y murieron 11,329, que representaban el 19 por 100 del total de nacidos. En 1859 fallecieron el 23 por 100; en 1860, 61 y 62 el 21, y en 1863 el 20. Resultados son estos últimos que merecen consignarse en honra de las personas á quienes se ha confiado la dirección de aquellos establecimientos.

Hace pocos dias digimos, tomando la noticia de la prensa extranjera, que se había sometido á la consideración del gobierno pontificio un proyecto de arreglo formado por las potencias católicas en virtud del cual se formaría una lista civil al Pontífice que pagarían todas estas. La France dice lo siguiente sobre este asunto:

«Jamás ha llegado á discutirse seriamente un proyecto de arreglo semejante. Hace ya mucho tiempo que se habló de él en la prensa; en cuanto á la diplomacia ha permanecido hasta ahora agena á él. Es cierto que dos de las potencias católicas de Europa tuvieron entre sí conversaciones encaminadas á hallar un medio de subvenir á las necesidades del gobierno pontificio, y en la prevision de ciertas eventualidades; pero no ha habido acuerdo de varias potencias, ni proyecto, por lo tanto, de arreglo internacional.»

El prelado que suceda al difunto obispo de Argej tendrá la categoría de arzobispo, y al mismo tiempo se crearán dos obispados, uno en Oran y otro en Constantina.

Es de suponer que el Santo Padre haya demorado su viaje á Civita-Vecchia cuando no lo ha anunciado el telégrafo.

Ha sido repetido en el destino de visitador de papel sellado de Granada don Antonio Fabreas.

Escriben de Faiset que cerca de las Voltas voló en la madrugada del 7 un carro, falleciendo de resultas cuatro mujeres que iban en él, salvándose solo el

BLANCAFLOR.

77

88

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.]

## VIII. Intervencion desgraciada.

Era Eduardo Delosne hombre de escelente instruccion, de gran probidad, de rectitud y bravura, capaz, en fin, de hacer feliz á Julieta, de pensarse con acierto al frente de su fábrica, pero incapaz de mezclarse en los negocios de Nancy.

Eduardo no tenía experiencia ninguna de la vida; no comprendia mas que la pureza de sus costumbres, la rectitud que siempre le había guiado, y era completamente ignorante de los extravios de la pasión, de las consecuencias que produce. En la química deslíquidos inocuos pueden, combinados, producir un veneno. Eduardo Delosne y Nancy, buenos los dos, unidos hubieran dado un resultado mortífero.

Sin estas mezclas de tal resultado la Gaceta de los Tribunales no existiría. ¿Por qué había ido Eduardo Delosne á París? Madama Delosne se había opuesto á la partida de su hijo, y fuerza es confesar que este había hecho el viaje con escuete intención. ¿Quién sabe si llegará el día en que pueda la policía detener en medio de un camino á otros tantos Eduardos Delosne viajando con la mejor intención?

¿Quién les mete á ellos en arreglar ajenos asuntos? Se reirían si cualquiera intentase llevar sus libros de esta sin haber estudiado partida de ble. ¿Por qué á su vez tienen la ridiculez de querer enfrenar sentimientos que desconocen? ¡Oh, sí, sí, si la policía debería impedir esos buenos officios que tanto males producen.

¡Pobres niñas! ¿Quién puede librarlas de un defensor torpe?

Una vez contempló á un banista imprudente que habiéndose internado demasiado iba con mil trabajos acercándose á la crilla. Ya iba á hacer pis en la arena; otro banista generoso, pero que no sabía nadar, se acercó á prestarle auxilio. ¡La ola los arrastró á los dos y se ahogaron juntos!

Gaston permanecia inmóvil; Julieta se acercó hácia Eduardo que la rechazó. ¡Escas caracteres cuando se lanzan en el drama son todo corazón!

Julieta temblaba y escuchaba al suyo, que le decía:

—Tu prometido, heredero en vida del joven vizconde, comprador de bienes nacionales, industrial probo, hace mal

en venir á pedir cuentas al hijo de noble raza y de atrevido corazón.

Eduardo no pensaba en esto, y Gaston tampoco. Aquel industrial baron no le inspiraba simpatías, y esto era todo.

Tan lejos estaba de querer buscar querrela, que al principio ni aun contestó á la brutal observacion del joven fabricante.

Este tomó una arrogante postura, semejante á la fiera que contempla á la víctima sobre que va á lanzarse para despedazarla.

—Vais á decirme, sin duda, que os insulto, añadió dirigiéndose al vizconde; ¿y me pediréis razon de tamaño ultraje? Estoy pronto á dároslo, y entre tanto os repito, señor vizconde, que engañar á una pobre niña que acude á vos con lágrimas en los ojos... burlarse de un anciano moribundo, es el colmo de la infamia.

—¡Silencio... en nombre del cielo! murmuró Julieta.

—¡Daba estar loco! decía entre tanto para sí Gaston.

—¿Cómo... ¿ni siquiera os alterais? esclamaba Eduardo cada vez mas exaltado; ¡Mr. de Breuil, o, llamo infame, y el rubor no colorea vuestra frente! ¿Sois vos el bravo militar siempre pronto á tirar de la espada?

Debemos apresurarnos á consignar que Eduardo Delosne no había puesto nunca los pies en un teatro; no había por lo tanto copiado aquella escena de ningún melodrama.

Gaston le contemplaba friamente.

—¿Queréis hacerme el gusto de espiarme?

—¿Por qué no? murmuró Eduardo con sonrisa sarcónica. Mirad enfrente de estas ventanillas...

Y señaló con ademán violento las del palacio Mareay.

El día empezaba ya á caer, y algunas luces se veian ya encendidas para la fiesta.

—¡Ved, ved los salones que se iluminan, prosiguió Eduardo con sarcasmo. Ya os esperan.

Julieta hijo en Gaston, que había pallido, una mirada inquieta.

—¡Ah! murmuró Gaston como á pesar suyo; sabéis...

—¡¿Qué!

La frente de Gaston se contrajo ligeramente, y vivo carmin coloreó su pálida mejilla. No obstante, repuso con acento tranquilo:

—¿La idea de perderte. Durante algunos dias esperó que volvieras y todos ellos iba á sentarse en el puente del Cusnon y esperar...

Julieta se interrumpió para dejar salir un suspiro y añadió:

—¡No has vuelto!

—¿Si supieras, hermana mia, si supieras...

—Entonces dejé de ir al camino, porque en él encontraba siempre á la pobre Paillete y su vista le destruía el corazón; no volvió á salir, y día y noche te llamaba esclamando: «¡Nancy, hija mia! ¡mi tesoro!... escucha la voz de tu anciano padre; y besaba el crucifijo y añadía: ¡Señor!... haz que la vuelva á ver antes de morir.»

—¿Morir! exclamó Nancy con espanto.

—No le conocieras, ni pobre hermana, añadió tristemente Julieta... ¡Tanto le ha cambiado el pesar! Hace ya tres semanas que estamos en París, y los médicos que le visitan nada pueden contra su mal, que dicen que no es del cuerpo sino del alma. ¡No hay para él mas que un remedio, Nancy, y ese eres tú! Dios ha tenido piedad de nosotros, puesto que te he encontrado. Esta mañana junto á su lecho mi corazón se partía, al contemplar sus mejillas pálidas y sus ojos que iban perdiendo poco á poco la vida.

Nancy lloraba en silencio.

—¿Norma, prosiguió Julieta, pero en medio de su sueño se agitaba, y como siempre, repetía: ¡Nancy! ¡Nancy! no me dejes morir sin volverte á ver.

—Padre mio! murmuró Nancy sollozando.

—¿Tu pensamiento no le abandona jamás, hermana mia. Desde que estamos aquí, todos los dias trata de salir en tu busca, pero está tan débil que sus piernas se niegan á sostenerle. ¿Te acuerdas cómo estaba antes de fuerte y vigoroso? Pues bien, en cuanto ha dado tres pasos me ha dicho:

—«¡No puedo, no puedo! ¡Vé Julieta, vé á buscarla, y si la encuentras, devolvérás la vida á tu padre.»

Nancy se retor la las manos. ¡Nada de esto había imaginado! ¡Ah! los poetas hacen bien en representar al amor con una venda en los ojos.

—Hace tres semanas, replicó Julieta, que recorro á la aventura las calles de París. Tengo valor, mucho valor, y recorro la ciudad de un estre no á otro, me detengo en la esquina de una calle, á la puerta de una iglesia examinando á to-

dos los transeuntes. Una vez delante de

Magdalena tuve un momento de esperanza, vi pasar en un lujoso carruaje una jóven que se te parecía... ¡Néa ilusion! ¡me dije! ¡Nancy en una carretela! ¡Nancy risueña y dichosa cuando nosotros lloramos! No es posible.

Blancaflor ocultó el rostro entre las manos sin atreverse á decir que era ella la que pasó quizá.

—En cuanto veía pasar una jóven rubia de talle esbelto, la seguía; y como una desesperada corría, me adelantaba á ver su rostro... ¡un nuevo desengaño! Por fin anteayer, Dios tuvo piedad de mí y encontré un hombre de allá del país, un tal Jossou de Melit, tratante en harinas; éste había visto á Fanchette y á su primo Luisico; esto era estar ya sobre tu pista. Esta mañana pude ver á Luisico, me dijo la calle en que tú vivías y he llamado en todas las puertas hasta dar contigo. Ahora ven, ¡sigueme!

—¡Seguirte! murmuró Nancy aterrada.

—Nuestro padre te aguarda. ¡Dios mio, qué dichoso va á ser!

—Es que en este momento... yo... balbuceó Nancy, ¡yo no puedo ir contigo!

Julieta retrocedió anonadada.

—¿Qué has dicho? preguntó; ¿no has oido que nuestro padre te espera?

—¡Julieta! ¡Julieta!...

—¿No has oido que nuestro padre se muere?

—En nombre de Dios, Julieta, no me juzgues por tu corazón.

—Mi corazón te condenaría repuso la hermana mayor con indignacion.

—Tu corazón es tuyo, murmuró Blancaflor, el mio no me pertenece.

Julieta buscaba en los ojos de su hermana la esplicacion de aquellas frases que ella no comprendía. Reinó entre ambas un largo silencio, y después de él Nancy murmuró tristemente.

—¿Te acuerdas, hermana mia?... ¿Te acuerdas del último dia que pasamos juntas y yo te dije: No quiero amar, el amor me dá miedo. Es que una voz secreta me decía que el amor me haría esclava. ¡Oh! yo no amo como aman los demás, Julieta mia; mi vida entera depende del que ha dominado mi corazón. Yo te pido para mí, no la disculpa sino la compasion que tendrías á una pobre loca. No soy dueña de mi voluntad; me ha prohibido veros y ya lo que hago en este momento es desobedecerle.

conductor y una criatura que una de aquellas desgraciadas amantaba.

Según es rihen de Reus parece que reina alguna animación en aquella provincia á consecuencia de la sesión que se celebró en las casas consistoriales, á la cual asistió, entre otras personas notables, una subdelegación del instituto agrícola catalán, para promover el concurso á la exposición de París. Al efecto se acordó nombrar tres secciones, una de agricultura, otra de industria y otra de comercio para que cada una de ellas ejerza directamente su acción dentro de su respectiva esfera.

Ha sido declarado cesante el archivo de Granada D. José Vázquez, á quien sustituye D. Manuel de Reyes y López.

El día 7 llegó á Almería la conocida concertista de violín señorita Lehours, la cual, en unión de la compañía dramática que allí actúa, se propone celebrar algunos conciertos.

Ha sido nombrado vocal del Consejo de Valencia, según dice un periódico local, D. Joaquín Llugo y Cardona.

Leemos en *El Principado*: «La Librería religiosa acaba de publicar un extenso catálogo de las obras, opúsculos y bojas volantes, impresos por la misma desde su fundación hasta el día, con expresión de las ediciones hechas de cada obra y el número de ejemplares que se han tirado. Las obras que mas salida han tenido, á juzgar por el catálogo, son las del Excmo. é ilustrísimo señor Claret. De su *Camino recto y seguro para llegar al cielo*, se han hecho 48 ediciones y tirado 417,000 ejemplares, y se está terminando la edición 49. De su *Maná del cristiano*, 23 ediciones y 336,000 ejemplares. De sus *Avisos saludables á las doncellas*, 16 ediciones y 147,000 ejemplares. De su *Catecismo explicado*, con 48 estampas, 17 ediciones y 123,000 ejemplares. De manera que casi puede afirmarse que el Ilmo. señor arzobispo de Trajanópolis, in partibus infidelium, es el autor mas leído en España.»

La *Correspondencia Peninsular* dice, y copia el *Espanol* que el gobierno ha recibido la casi totalidad de la contribución, pero que se ha invertido en satisfacer al Banco 109 millones, en entregar á monsieur Fremy y otros banqueros de París, quince millones de francos, y á mas la comisión; y en liquidar el empréstito hecho con el crédito Lyones.

El consejo general Suizo pide á las representaciones de los diversos Estados un crédito de once millones de francos destinados á reformar el armamento del ejército federal.

Las últimas noticias de oriente dicen

que cierto número de obispos del rito griego estan dispuestos á entrar en el seno de la Iglesia Romana, lo cual será un golpe sensible á la influencia rusa en Oriente.

Inglaterra, que dá asilo en Europa á todos los refugiados políticos, practica la misma política en la India. Las autoridades de aquella colonia acaban de dar hospitalidad á los dos principes birmanes que se habian sublevado contra el emperador, y que han sido derrotados.

Las últimas noticias del Japon dicen que los ministros habian elegido para nuevo taicoun ó soberano temporal, al principe Flotharhi.

El ministro de Hacienda francés ha recibido á cuatro delegados del comercio de Londres que pretendian se suprimiera la inspeccion aduanera de los equipajes de los viajeros ingleses durante la época de la exposicion universal. Mr. Fould manifestó simpatías á este pensamiento, realizándolo como medida definitiva, pero dijo que era cuestion que debia tratarse de gobierno á gobierno y con el debido detenimiento.

El párrafo de la *Patrie* que extractó el telegrama, relativo al proyecto de arreglo de la cuestion romana, dice así:

«Algunos periódicos hablan de un proyecto de arreglo que se dice están meditando actualmente las potencias católicas para someterlo al gobierno pontificio. Despachos particulares que recibimos de Viena, dicen que ese arreglo, que efectivamente no es aun mas que un proyecto, no tiene carácter alguno político. Parece que ha de tratarse únicamente de lo propuesto ya en 1862, y que según es sabido, consistia en formar al Papa una lista civil, con el concurso de los gobiernos católicos.»

Hablando del mismo asunto la *Liberté* insiste en su última hora y con referencia á datos mas precisos en confirmar la exactitud de los informes que ya habia recibido y que ayer participamos á nuestros lectores.

El arreglo internacional, dice la *Liberté*, cuya existencia hemos revelado, tiene por objeto asegurar al Papa una renta que esté en relacion con su título de jefe del catolicismo, lo que equivaldría á una soberanía demasada de la responsabilidad aneja á todo lo que es administrativo.»

Escriben de Lisboa lo siguiente: «Continúan aquí los preparativos para recibir dignamente á SS. MM. y A. A.»

El 11, día de la llegada de la real familia, habrá gran parada y comida en el palacio de Ajuda, funcion regia en el gran teatro de San Carlos el 12, que deberá ser puramente de convite, para que la concurrencia sea mas lucida. Así se hace: en todas partes cuando se

han funciones extraordinarias, con iguales ó semejantes motivos á la que va á tener lugar aquí; pero en este pais se llevan has á la exageracion el respeto y la consideracion al público y á las empujadas.

A pesar de que la del teatro de San Carlos recibe del gobierno una subvencion de 37,000 duros anuales, y el teatro y sus dependencias de balde, no se ha atrevido á exigirle una representacion fuera de abono, mucho mas cuando el empresario ha abusado de las circunstancias para abrir un abono extraordinario de diez funciones, sabiendo que la familia real de España solo asistirá á la ópera una noche.

El 13 se dará un baile en palacio, y ya se han repartido los convites, expresando en ellos que no se puede asistir sin llevar uniforme, ó patalon collant, ó calzon y zapato si se vá de frac. Sirva de aviso los que vengán de Madrid y otros puntos con motivo de las fiestas.

Durante el día visitará la reina de España los monumentos mas notables, y tal vez habrá una escursion á Cintra.»

Durante la ausencia del general Narvaz y de los ministros de Fomento y Estado, ha quedado de presidente interino en Madrid el Sr. Arrozola, atendiendo á su edad y su antigüedad como consejero de la corona.

La sociedad de crédito comercial parece que ha hecho proposiciones al gobierno para encargarse de la expedición de los billetes de la 1.ª serie con condiciones que economizarán á la renta mas de un millón de reales.

Entre las gracias recientemente concedidas por S. M., se cuenta el nombramiento de gentil hombre á favor del señor marqués de Ayerve, grande de España.

Ya ha tomado posesion del cargo de segundo cabo de Galicia el general Alfau. Su hijo, que fué gravemente herido el 22 de junio último, ha recibido su retiro por inútil, puesto que ha quedado cojo.

Pasean las calles de esta corte algunos marinos de la *Villa de Madrid*, que han obtenido su licencia y se dirijen á sus casas.

El marqués del Duero partirá en breve para su quinta de Malaga.

El 15 empezará su publicacion el nuevo periódico político *El Imparcial*, si queda para entonces terminado el expediente sobre editor responsable.

El sábado robaron en una habitacion del núm. 6 de la calle de la Peña de Francia, llevándose los ladrones un colchon, varias prendas de vestir y algun dinero.

—En la calle de San Juan, número 53, tambien se efectuó otro robo, consistente en ropas. Los autores de uno y otro delito no han sido habidos.

El sábado por la mañana disputaron en la Corredora de San Pablo seis vendedoras, porque cada cual queria que sus mercancías fueran las mejores. La disputa se agriaba por instantes y el escándalo llegó á ser mayúsculo; pero afortunadamente un celador de policia urbana hizo entrar en razon á las vendedoras, conduciéndolas á la prevencion.

El periodista portugués D. Luci no Cordeiro ha publicado un folleto en que combate energicamente los proyectos de fusión ibérica que, según cree, precorupan á ciertos espíritus apocados ó traidores, mas deseados de humillar á Portugal que de labrar la felicidad de aquella y de esta nacion. El autor manifiesta tanto ardor contra esta idea que parece dominado por una alucinacion ó un temor de peligros inminentes cuya existencia ó origen son para nosotros un sueño.

El día 7 llegó á Cádiz el monitor norte-americano *Miantonomoh* que se hallaba en Lisboa.

En breve, quizá hoy, se publicará un decreto determinando las formalidades y trámites que deben observar e en la solicitud y concesion de indultos.

Ayer mañana hemos recibido el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO: Ciudad-Real, 10.

Despues de las siete de la mañana ha salido de esta para Badajoz el tren real en medio de los vitores de la muchedumbre y con igual entusiasmo al que demostraron estos vitores á la llegada del tren.

Casi todos los pueblos de la Mancha han pagado su contingente de curiosos y apenas se puede dar un paso entre tanta multitud.

El besamanos celebrado anoche duró tres horas y á él asistieron muchas comisiones de diferentes pueblos. Casi todas han traído algun obsequio á SS. MM.

Á la comida asistieron todas las autoridades de esta capital y los principales individuos de la régia comitiva.

Hubo fuegos artificiales, iluminaciones, músicas, poestas impresas que circularon con profusion y gran entusiasmo.

Las autoridades de esta provincia acompañarán á SS. MM. hasta el límite de la misma.

En Cabeza de Buey esperan los señores obispo, gobernador civil y comandante general de Badajoz con comisiones de las diferentes corporaciones de la misma provincia.

Durante la ausencia del presidente de

gabinete, los consejos de ministros se verán en el misterio de la gubernacion.

Con motivo del viaje de los reyes de España á Lisboa, se conferirá el fuison de Oro al principe real hijo de los monarcas portugueses.

La cuestion relativa á auxilios á las empresas de ferro-carriles no ha podido quedar terminada, como se creia, antes de la partida de la corte, pero el señor ministro de Fomento ha dado ya cuenta de su pensamiento.

Dícese que los Sres. Merelo y Barcia, de quienes se presume que intentaban penetrar en España por Badajoz, han sido detenidos en Lisboa por la policia portuguesa y obligados á embarcarse.

El sábado y domingo estuvo completamente lleno el elegante y concurrido teatro del Principe. *La paz de la aldea* está llamada á dar grandes entradas á esta coliseo. Una de las cosas que mas influyen en este magnífico resultado, es, además de la hondad de la obra lo esmerado de la ejecucion. Tanto Pizarroso, como Zamora, Boldun, Alisedo y Garcia, las señoras Diaz y Serrano, y todos los artistas que toman parte en su desempeño, contribuyen al buen éxito, y todos son justamente aplaudidos.

Merece, sin embargo, una especial mencion, la jóven primera actriz doña Cándida Dardalla, que desempeña su papel con verdadera inteligencia y acierto, el preciso verla en las escenas de sentimiento que tiene en el tercer acto, y las de ternura y ligereza casi infantil en el quinto, para comprender lo mucho que vale. La señora Dardalla, aun siendo muy jóven, es ya una de nuestras mas notables actrices, y nosotros al felicitarla, nos felicitamos por lo que gana el arte escénico.

Ha aparecido el primer número del periódico semanal *La Corona de Madrid*, al cual acompaña un grabado que representa la imagen de la Purísima Concepcion titulada *la Bella Indiana*, que se vendió en San Francisco el Grande, y que según se asegura fué traída del Paraguay por un lego de la Orden de San Francisco que la robó y escondió entre el equipaje de varios religiosos que vinieron á España en 1605.

El capitán general de Galicia Sr. Riquelme pasó hace pocos dias en Orense una revista á los provinciales de aquella capital y de Monterrey.

Anteayer celebraron consejo en la secretaría de Gobernacion, bajo la presidencia del Sr. Arrozola, los ministros que han quedado en esta corte.

Se han comunicado á nuestro embajador en París, á todas las legaciones de

—¿Des- hedecerte? repuso Julieta herida en lo mas profundo del corazon.

—¡Por piedad! no me condenes: tu no comprendes, no comprendes lo que por mí pasa cuando veo cólera en tus ojos. Tienes razon; yo tambien concibo que en tu situacion la mujer que me habla como yo te hablo me inspiraria horror y desprecio; pero, hermana mia, Gaston es mi esposo, y ya sabes que el esposo es el que manda.

Julieta la contemplaba con terror. —Además, proseguia Nancy, si tratas de encolerizarte, tu cólera caerá sobre una muerta; yo no tengo voluntad; él es quien vive en mí. Escuchame! le amo tanto que no me atrevo ni á decirselo á él mismo porque creo que le asustaria lo es remado de mi pasion. ¡Y hermana mia! no me juzgues por tu corazon recto y leal, el mio destrozado por el amor no sabe razonar, no sabe mas que sentir!

Al hablar así con la vehemencia natural de las palabras, estaba hermosa en lo mas trágico de su hermosura. Julieta la contemplaba con terror y léstima.

—¿Lloras por mí? le dijo Nancy al verla volver la cabeza.

—¡Pobre padre! pobre padre! fué lo único que contestó Julieta.

Nancy cogió su brazo con ademán convulso y murmuró:

—Si, dices bien, piensa en mi padre... tú que puedes vivir para él, tú que puedes sonreírle dichosa, tú que no tienes esta fiebre en el alma.

—Es posible murmuró Julieta, ¿pues no te juzgas aqui feliz?

—¡Oh! sí, sí, murmuró Nancy, es una felicidad que mata; pero no temas, voy á ser su mujer; él me lo ha dicho y Gaston no miente nunca; por eso cierro los ojos... y espero!

—¡Espera!... murmuró Julieta alzando los ojos al cielo... ¿espera mientras nuestro padre se muere!...

—¡Ahl murmuró Blancasflor con desesperacion, lo ensayo y no puedo romper mi cadena... Tú no me comprendes... ¡Ay Julieta, Julieta! tú no amas.

—¿Que no amol... interrumpió Julieta clavando en su hermana una mirada intensa.

—Tienes razon! amas, pero con un afecto dulce, tranquilo, dichoso.

—¡Me crees dichosa!...

—¿Cómo no? Casada con el hombre que amas...

Julieta sonrió tristemente y repuso:

—¡No, hermana mia, no estoy casada! —¡Como! murmuró Nancy, como des- pertando sobresaltada. Al cabo del tiempo...

—La madre de Eduardo...

—¡Ahl murmuró Nancy, tiemblo do comprender... ¡La madre de Eduardo exigia á una familia sin tachal... ¡Desgraciada, desgraciada de mí! repuso Nancy escondiendo el rostro entre las manos.

Y así permaneció largo rato, Julieta se acordó á besarla en el pelo.

—¡Pobre hermana mia! dijo dulcemente, no he venido á reconvenirme ni á hablarle de mí.

Nancy se estremeció, y levantando arrogante su cabeza gritó:

—¡El carruaje!

Pero de repente cambió y murmuró trémula y falta de aliento:

—Es él.

—Tu mano está helada, ¿te olvidas?

—Si, murmuró Nancy con esa calma propia de cuantos van á morir. Tembaba, pero ahora ya estoy tranquila; hace un momento me hubieras muerto antes que arrancarme de su lado, pero ya soy otra, comprendo cuantas desdichas he sembrado en torno mio... Mi padre está en la agonía! he truncado tu dicha y tu porvenir... huyamos de este sacrilego paraíso! Es preciso que Gaston se devuelva cuanto os ha robado ó que muera yo en espacion... ¡Él es! te permito hablarle.

—¿Te alejas? preguntó Julieta al ver que se dirigia á la puerta.

Blancasflor estrechó su mano y murmuró:

—Os he causado mucho mal, pero dí á nuestro padre que su pobre Nancy ha dado mas que la vida en espacion!

—Espiccate.

—Conozco á Gaston... Pero ya no es tiempo... que Dios te inspire, hermana mia.

Y pasó al gabinete contiguo en el instante en que Gaston penetraba por la otra puerta con una carta en la mano.

—¡Amenazas! murmuró, arrugando con cólera el papel; el tal Eduardo del señor propietario de una fábrica construída con las pie iras de mi propio castillo! Nancy, todo se conjura para matarme: mira esta carta.

—No soy Nancy, caballero, murmuró Julieta.

Gaston que hasta entonces habia teni-

do los ojos fijos en el papel, los levantó encontrándose con Julieta.

—Vengo á suplicaros... murmuró ella.

—Señoral...

—¿No me reconocéis, caballero? Cierro los ojos que no me habeis visto mas que una vez y en una circunstancia... cuando nuestra pobre Nancy...

Al decir esto sus ojos se llenaron de lágrimas.

—¿Sois su hermana?

—Lo soy, caballero; y vengo en nombre de nuestro padre...

Gaston tomó su mano y la condujo al sofá...

—No acabéis, murmuró, no me atrevo á llamaros aun mi hermana. Sé todo lo que ha pasado; conozco todas las desdichas de que he sido involuntaria causa y mi intencion es repararlas.

—Solo hay una manera, señor vizconde.

—Vuestro lenguaje es severo, señorita, pero le creo justo. Comprendo que la vaga promesa que os hago no os satisfaga, voy á precisarla mas. En el momento en que os hablo y por razones que concierne en breve, unirme á Nancy es un inmenso sacrificio; la adoro sin embargo y le debo ese sacrificio; os le debo á vos, señorita, cuyo porvenir he truncado; si lo debo á vuestro anciano padre que me acogió como á un hijo...

—Gracias, caballero, murmuró Julieta commovida, no podia esperar menos de la hospitalidad de un Breuil.

—¡Este sacrificio le cumpliré por vos y por mí!

Gaston estaba sentado al lado de Julieta que le tomó las manos con efusion pensando en la alegría de su padre.

El cortinaje de damasco azul se movió de nuevo, y donde un momento antes habia aparecido la activa hermosura de Gaston, apareció ahora la extraña cabeza de Anatolio Gouze de la rivandae, artista y jóven de moda en el barrio de Saint-Germain.

Anatolio no iba solo; escuchó un momento y volviéndose á un segundo personaje que debia ir detrás de él, exclamó:

—Vel nuestra ocupacion constante: enganar jóvenes incautas. Y el vizconde, á fé mia, no se descuida.

El segundo personaje era Eduardo Delosne. ¡Dios os libre, jóvenes hermosas, de encontrar un defensor jóven, valiente, honrado y provinciano como Eduardo Delosne! Cuando le veais llegar en

vuestro auxilio, temblad, adónde puede conducirnos su impremeditacion, su torpeza, su intachable pundonor.

Eduardo Delosne llevaba ya la expresion que exijan las circunstancias; cejas fruncidas, dura expresion, frente contraída...

Llevaba su levita abrochada hasta el cuello, semejante á un uniforme militar.

El infame Anatolio no habia elegido mal al pensar en el jóven como un instrumento que le ayudase á realizar sus perfidos proyectos.

Devuole por el brazo cuando ya se iba á introducir en la estancia y murmuró:

—Aguardad.

—Dios os proteja, murmuró Julieta.

—Antes de ocho dias, replicó Gaston, os prometo ser esposo de Nancy.

Eduardo contempló entonces á Gaston con desconfianza. El tono del vizconde era en efecto sincero; pero Anatolio se apresuró á desvirtuarlo exclamando:

—Vos ignorais lo que somos nosotros los calaveras; ya veis que promete unir-se á una mujer antes de ocho dias. Pues bien; esta noche firma con otra un contrato de boda.

—¡Oh! ¡esto es demasiado! dijo con indignacion el heredero de la nariz de Delosne.

—Abora obrad como os plazca, murmuró Anatolio introduciéndole en el cuarto y alejándose él vivamente.

Gracias al impulso de Anatolio, Eduardo Delosne quedó plantado como una estatua delante de la cortina de damasco.

Julieta exclamaba:

—Bien decía mi padre, que no podia entrar en casa la desgracia ni el deshonra por medio de un Breuil. ¡Dios os bendiga, señor, por la dicha que nos dá!

—No me deis gracias todavia, señorita.

Eduardo, que nabia permanecido mudo, adelantóse entonces, y con acento reconcentrado murmuró:

—¡No, Julieta, no; este hombre dice bien; no le deis las gracias todavia.

—¡Eduardo! murmuró Julieta presintiendo el peligro de semejante intervencion.

Gaston se habia levantado y guardaba silencio.

—No le deis gracias, prosiguió Delosne. ¡Al hablar así os enganó!

España en el extranjero y a las autoridades provinciales los despachos telegráficos enviados por el presidente del Consejo de ministros acerca del viaje de sus majestades.

El Diario de Avisos de Madrid colocó entre los individuos grandes cruces de Carlos III y de Isabel la Católica, que habían fallecido, a los Sres. D. Carlos Murrieta, banquero de Londres, y mariscal de campo Sr. Novillas. Ambos viven en Inglaterra y en Canari s.

Anteayer, cuando la artillería se hallaba haciendo disparos en la Montaña del Príncipe Pio, un niño de 13 años de edad llamado Juan Rodríguez Castellanos, pasó a corta distancia del sitio donde se hallaba maniobrando la artillería en ocasión que hizo fuego, un cañón y los tacos fuer n a herir gravemente al jóven. La pólvora también le ocasionó una estensa quemadura. Los artilleros que servían las piezas recogieron inmediatamente al herido y le condujeron al hospital Militar donde se le hizo la primera cura y despues fué trasladado al hospital de la Princesa, donde continuaba esta mañana de bastante peligro.

Anteayer, cuando la artillería se hallaba haciendo disparos en la Montaña del Príncipe Pio, un niño de 13 años de edad llamado Juan Rodríguez Castellanos, pasó a corta distancia del sitio donde se hallaba maniobrando la artillería en ocasión que hizo fuego, un cañón y los tacos fuer n a herir gravemente al jóven. La pólvora también le ocasionó una estensa quemadura. Los artilleros que servían las piezas recogieron inmediatamente al herido y le condujeron al hospital Militar donde se le hizo la primera cura y despues fué trasladado al hospital de la Princesa, donde continuaba esta mañana de bastante peligro.

Suratt, uno de los cómplices en el asesinato del presidente Lincoln, que acaba de ser preso en Alejandria, perseguido por la policía anglo-americana, vino a Roma y se alistó en los suavos pontificios con el nombre de Watson; pero un agente de policía que le seguía los pasos se alistó también en el mismo cuerpo con el de Santa Maria. Así permanecieron algun tiempo hasta que el agente se convenció de quién era el fingido Watson, y le denunció entónces al representante anglo-americano en Roma. Este pidió la extradición al cardenal Antonelli, quien se apresuro a concederla. Preso Suratt en las montañas donde su compañía estaba destacada, se le dió por cárcel provisional durante una noche una choza que daba sobre un precipicio de mas de 30 metros de profundidad. A pesar de la vigilancia, Suratt logró evadirse y hace pocos dias se embarcó en Nápoles para Alejandria, donde ha sido preso.

Dice Le Monde que el rey de Nápoles parece no haberse fijado aun en la conducta que deberá observar, y nada se ha traslucido respecto de sus proyectos. Únicamente se sabe que del palacio de Farnesio han sido espedidos gran número de cajones a Marsella.

El emperador Napoleon ha escrito al abate Pavy, hermano del difunto obispo de Argel, asociándose a su sentimiento por la muerte de este distinguido prelado que tan señalados servicios ha hecho en Argelia.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido ayer 2,458 fanegas de trigo, a 8'319 escudos la fanega, y la cebada de 2'200 a 2'300.

Ayer recibimos de nuestro servicio particular los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Darmstadt, 9. El general Stockhuse que debía comparecer ayer ante un consejo de guerra, se ha suicidado.

Paris, 10. Ayer salió de Roma para Civita-Vecchia el regimiento 69 de línea francés.

Han llegado al puerto de Civita-Vecchia los buques franceses fragatas «Mogador» y «Labrador» y transporte «Seine». Se espera otro buque para proceder al embarque de las tropas.

Florenca, 10. El consejero de Estado Tonello ha sido para Roma con una misión del gobierno italiano.

Noticias de Viena que amplían las que el telégrafo ha anticipado, dicen que el 20 de este mes es cuando llegará el emperador Maximiliano a Gibraltar en el buque de guerra austriaco *Draculo*.

El nuevo representante de Francia en los Estados Unidos Mr. de Bertheim, ha salido ya de Francia para ir a tomar posesion de su destino.

El Memorial diplomático niega la noticia de que haya sido llamado por su gobierno el representante de Sajonia en Paris. Dicho periódico asegura que el gobierno francés ha declarado no querer alterar sus relaciones actuales con Sajonia hasta que el Parlamento de la Confederación del Norte haya decidido sobre una cuestion que tanto interesa a la independencia y soberania del reino sajón. Los representantes diplomáticos de Sajonia y Francia continuarán por ahora en sus respectivos puestos.

En la tarde del domingo 16 de diciembre de 1866 se celebró la 8.ª corrida de novillos, empezando la funcion con dos embolados, que serán lidiados por un cordillero de jóvenes principiantes; un toro, tambien embolado, para la mogiganga *La pata de cabra*; dos toros de punta, uno de D. Agustín Salido, y otro de don Mariano Peña, que serán picados por Marqueti y Andrés, y muertos por Antonio Luque; ocho novillos embolados para el público aficionado y vistosos fuegos artificiales, compuestos por Frias. La corrida empezará a las tres.

El banderillero Novevas se halla fuera de peligro de las heridas que sufrió en la plaza de toros de Huesca, a donde llega hoy su esposa.

En Granada se verificarán dos corridas de toros, una en el segundo dia de Pascua, y la otra en año nuevo, trabajando en ellas Chicorro y Carrion, con sus cuadrillas.

Se prepara en esta corte una corrida de toros a beneficio del hospital de cigarreras, en la que trabajará gratis el espadador Gonzalo Mor. matando dos toros Salvador Sanchez (Frasuelo.)

Anteayer fué hallado el cadáver de un niño recién nacido, junto al jardinillo de la plaza de Oriente, que dá frente a la iglesia de la Encarnacion.

El sábado celebró junta geneal la santa hermandad del Refugio para la eleccion de cargos, y fueron reelegidos casi todos, esce, tuando dos contadores para cuyos puestos fueron elegidos los Sres. Patan y Flores y Mesa y Cardero.

Ayer tarde a las tres y media ha sido conducida a su última morada en el cementerio de San Justo, el cadáver de la malograda actriz doña Adelaida Alvarez. Sobre la caja mortuoria iba colocada una corona de siemprevivas con una cinta negra, en la que se leia una dedicatoria, que decia en uno de sus extremos: «A nuestra Adela.» Gran número de coches ocupados por varios artistas y escritores seguían el féretro.

Entre los objetos que se preparan para remitirlos a la exposicion Universal de Paris, se encuentra un magnifico esqueleto de Escaleras, celebrada cogida en el monte del Pardo, formada de 1,045 huesos perfectamente colocados en forma espiral por el disecador de la Historia natural D. Manuel Sanchez. Este mismo funcionario va a remitir tambien el esqueleto de un perro mastin, y un grupo compuesto de una zorra y un lobo cerbal disecados.

La indecision ha sido el carácter dominante del mercado financiero en la última semana en Paris, segun una correspondencia financiera de aquella capital. Los cambios no han experimentado grandes variaciones; pero ni el alza ni la baja pueden envasearse de haber reinado un dia sin interrupcion, sucediéndose de hora en hora una a otra. Ni la aproximacion de la liquidacion de fin de mes que ordinariamente da cierto tono al mercado, determinando la corriente en uno ó en otro sentido, ha logrado modificar en nada el espíritu dominante en la Bolsa. La repuesta de primas se ha hecho hoy sin provocar lucha de ninguna especie.

De nuestro corresponsal en Paris recibimos ayer la siguiente carta:

Paris, 8. Ayer tuvo lugar la última reunion de la comision del ejército, en la que quedó definitivamente acordada la nueva organizacion de este, habiendo quedado encargada de la parte técnica de la redaccion del proyecto la subcomision, y reservándose la de la parte politica al ministerio, lo mismo que a economía.

Segun parece, las bases son las mismas que ade ante a Vds. con alguna variacion en aumento respecto a la reserva que dicen será de 800,000 hombres en lugar de 600,000.

De aquí a diez ó doce dias presentará el Sr. F.ull al consejo los presupuestos de 1868. Las modificaciones que la organizacion del ejército exija en el presupuesto se incluirán despues en el presupuesto rectificativo que se forma siempre tanto para el ordinario como para el extraordinario.

Ayer se firmó en el ministerio de Negocios extranjeros la convention relativa a la deuda pontificia entre el Sr. Faugere director de los archivos extranjeros del ministerio y el señor Mancardi director de la deuda extranjera en Florenca.

Se ignoran aun los pormenores de este convenio; pero sé que por una de sus cláusulas el Sumo Pontífice recibirá el 15 de marzo próximo veinte millones de francos.

Mañana llegará a Saint-Nazaire el paquete *La France* con noticias detalladas y oficiales de Veracruz del 12. La salida de los transportes que deben traer las tropas francesas de Méjico se ha detenido hasta la llegada de este vapor; por lo que los buques marcharán el 11 ó 12 del actual.

La legion pontificia de Anives, que era de 1,200 hombres, se ha convertido en un regimiento, aumentando su fuerza hasta un efectivo de 2,000.

La *France* y algunos otros periódicos pintan la situacion de Candia con tristes colores, y hablan de crueldades cometidas por Mustafá en la toma del convento de Arcadi. Los despachos y las correspondencias en este sentido han sido oficialmente desmentidas por el almirante francés Li-nou, en un despacho que envia al gobierno. Ni hubo voladura de convento y si solo de una mina, ni asesinatos de mujeres y niños que fueron devueltos a sus familias por Mustafá, ni tantas víctimas como se supone.

La insurreccion de Creta, digan lo que quieran, está dominada, y solo quedan pequeñas partidas, tal vez por falta de una acertada persecucion.

Tengo a la vista una carta en que se asegura que Castelnau en sus entrevistas con Maximiliano le ha hecho comprender lo fácil que seria establecer solidamente el imperio mejicano, y que estas entrevistas han cambiado completamente las resoluciones del emperador. La verdad es que aquí hay la creencia de que tanto el emperador como el mariscal Bazaine han equivocado los medios y n han comprendido el espíritu del país.

Los buques que deben traer a Francia a las tropas de ocupacion de Roma saldrán de Tolon el martes próximo a las doce del dia. Ya saben Vds. que el regreso de aquellas será en conjunto.

Ayer recibimos por la via ordinaria los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS del extranjero:

Viena, 7. La *Gaceta* de Viena publica una resolucion imperial datada el 4 de diciembre y dirigida al ministro de la Guerra.

Despues de recordar el emperador en este documento la decision del alto senado de justicia militar ordenando una informacion conforme a las leyes militares sobre la conducta de los generales Benedek, de Kenikstetn y de Krismaniec en la última campaña, ordena que cesen los procedimientos, no solo contra estos generales, sino tambien contra otros generales y oficiales de estado mayor acusados de faltas semejantes.

Pesth, 7. La dieta húngara ha elegido hoy la comision del mensaje, de la cual forma parte Mr. Deak. 245 miembros de la Dieta han tomado parte en la votacion.

Constantinopla, 5. Seis batallones de Rumelia han recibido orden de partir para la isla de Candia. La provincia de Sivas (Turquía Asiática) está devastada por bandas de facinerosos circasianos. Una compañía de gendarmes, enviada contra ellos ha sido rechazada.

Trieste, 2. Las noticias que ha traído el *Araucó*, vapor de Levante, alcanzan al 28 de noviembre de Syra, y confirman plenamente la victoria de los candidatos insurrectos.

El 23 hubo un sangriento combate cerca de Kisumbo en Malaisia. Ibrahim-baja y 3,000 turcos fueron muertos, y 2,000 heridos ó prisioneros, entre los cuales se encuentra el famoso Delihum, jefe voluntario turco. El 26 Mustafá-baja atacó el convento de Arcadion, cerca de Re hima, donde Coroneos habia construido atrincheramientos minados. Despues de un encarnizado combate Coroneos hizo estallar las minas. Los turcos tuvieron grandes pérdidas, retirándose a una distancia de 30 millas cerca de Apocorama. El vapor *Fanhellenen* logró desembarcar al jefe voluntario Bisangio y artillería y municiones. El 23 volvió a partir para Candia con 4,000 y bastantes municiones. El dia 26 estaba ya de vuelta en Syra. La revolucion se estiende por toda la isla. Los sphakiotas, que se decia estaban sometidos, combaten valorosamente. Los comités helénicos recojen grandes sumas para auxiliar a los insurrectos.

SEGUNDA EDICION.

Ayer recibimos los siguientes telegramas:

Badajoz, 10. Poco despues de las ocho de la noche ha llegado el tren real. La inmensa multitud, que desde el anochecer se agolpaba en la estacion y en todo el largo tránsito hasta la poblacion y la catedral, apenas dejaban paso a la comitiva y atonaban el espacio con sus vivas. SS. MM. muestras suma satisfaccion por el entusiasmo con que han sido recibidas aquí y en todos los pueblos del tránsito. Las estaciones han sido adornadas de un modo espléndido. Badajoz está iluminado con singular profusion.

Los reyes desde la catedral se han dirigido a las casas Consistoriales donde les estaba preparado un lujoso alojamiento, y allí han recibido a las autoridades y numerosísimas comisiones de casi todos los pueblos de la provincia y de Cáceres. La comida tambien es espléndida. Habrá serenata por la banda militar, y se habla de otra que está preparada por gran número de aficionados con guitarras y otros instrumentos populares. Estremadura ha querido dejar atrás a Ciudad-Real en cuanto a las demostraciones de entusiasmo.

Paris, 10. La cotizacion oficial de hoy es la siguiente:

3 por 100 exterior español, 33. Diferido español, 31 1/2. Amortizable, 19 5/8. 3 por 100 francés, 69 5/8. 4 1/2 francés, 98. Consolidados ingleses 88 1/2 a 5/8.

La *Gaceta* de Portugal anuncia que el Sr. Casal Ribeiro, ministro de Negocios extranjeros, ha recibido el gran cordón de la Legion de Honor y la gran cruz de Carlos III, y que esta última distincion ha sido tambien concedida al ministro de Obras públicas y a los Sres. Mend z Leal y Selva Pimentel, que funcionan como representantes de Portugal en el último tratado de límites negociado con España.

El viernes pasado se firmó en el ministerio de Negocios extranjeros francés

el convenio relativo a la deuda pontificia. Los dos negociadores eran: por Francia, el Sr. Faugere, director de archivos y canciller en el ministerio de Ne cios extranjeros, y por Italia el comandante Mancardi, director de la deuda extranjera en el ministerio de Hacienda de Italia.

En el teatro del Circo parece que se estrenará el dia de Nochebuena la nueva comedia de D. Eduardo Inza, titulada *Lo que el tiempo no cura*.

La distinguida actriz señora Hijosa no podrá trabajar, por ahora, en el teatro del Circo, segun digimos ayer, a causa del mal estado de su salud; pero el señor Morales, con objeto de que la empresa no se perjudique en sus intereses, ha indicado que se contrate a otra primera actriz para trabajar con dicho Sr. Morales.

Ayer recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Constantinopla, 8 (oficial). Los insurrectos, atrincherados en el convento de Rethymme, en Candia, se hicieron volar, despues del asalto. Algunos centenares de insurrectos perecieron. Los turcos perdieron 55 muertos y 150 heridos. La resistencia de los insurrectos está aniquilada.

San Petersburgo, 8. Un ukase declara que a consecuencia de la ruptura de relaciones con la corte de Roma, los negocios concernientes al culto católico vuelven bajo la jurisdiccion de las autoridades rusas.

Paris, 9 (a las 5 de la tarde). La «Patrie» dice que es inexacto que el ministro de Negocios extranjeros, marqués de Moustier, haya enviado al gobierno de Atenas una nota relativa a los asuntos de Creta.

La «France» cree saber que Maximiliano ha vuelto de Orizaba a Méjico.

Roma, 9. El regimiento núm. 69 ha salido.

Florenca, 9. Un decreto real autoriza la emision de cinco millones de rentas para pagar a Austria.

Gobierno de la provincia.—Seccion de administracion.—Negociado 1.º.—Sanidad.—Núm. 790.

«Sirvase Vd. mandar insertar en el primer número del periódico LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, el adjunto anuncio oficial, relativo a la cuestion de los titulados ópticos Sres. Fischer y Raphael. —Dios guarde a Vd. muchos años.—Madrid, 10 de diciembre de 1866.—C. MARFORI.

Sr. Director de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

Gobierno de la provincia.—Seccion de administracion.—Negociado 1.º.—Sanidad.

Para que el público sepa con exactitud si los llamados oculistas Fischer y Raphael están ó no procesados como intrusos en el arte de curar, ha acordado publicar, que de conformidad con el dicámen de la Excm. junta provincial de Sanidad, el día 30 de noviembre último, se pasó el tanto de culpa al juzgado correspondiente, contra los referidos señores Fischer y Raphael, como comprendidos en el párrafo 3.º art. 29 de la real cédula de 10 de diciembre de 1828, y demás disposiciones vigentes. Madrid, 10 de diciembre de 1866.—C. MARFORI.

PRECIOS DE CEREALES.

	Trigo	Cebada	Maíz
Sevilla 8...	35 a 39	33	35
Córdoba 8...	52	27	
Cart. 7...	34	23	
Málaga 7...	63 a 65	32 a 33	41 a 43
Vallad. 7...	46 a 48	24 a 25	
Murcia 7...	32 a 33	25	31 a 33
Ján 6...	36 a 41	27 a 32	
Granada 7...	40 a 54	30 a 34	30 a 38
Toro 29...	44 a 46	21 a 22	
Alican. 4...	30 a 34	102 a 104	
Jaca 29...	13 a 14	8	
Zarago. 3...	17 a 19	7 a 8	8
Cáceres 4...	43	31	
Jerez 7...	36 a 61	34 a 36	42 a 44
Carm. 4...	46 a 54	32 a 33	37 a 38

BOLSA.—COT. OFIC. DE AYER 10.

EFECTOS.	Ultimo precio.		Movimiento	
	Anterior	Hoy	Alza	Baja
3 años al cont.	33-50	34-25	63	»
Id. a fin de mes.	33 70	34 40	70	»
Id. fin próximo.	00-00	00-00	»	»
3 dif. al contado.	29-90	30-40	50	»
Id. a fin de mes.	00-00	30-60	»	»
Amort. de 1.º.....	00-00	00-00	»	»
Id. de 2.º.....	00-00	00-00	»	»
Personal.....	15-35	16-10	55	»
Boletines hipotec.	90-00	90-00	»	»
Carret. y socied.				
Abril de 4,000.	80-00	80-00	»	»
De 2,000.....	00-00	00-00	»	»
De junio, 2,000.	85-05	85-00	»	»
De agosto, 2,000.	00-00	00-00	»	»
De marzo, 2,000.	00-00	00-00	»	»
De julio, 2,000.	00-00	00-00	»	»
Obras públicas.	00-00	00-00	»	»
Canal Isabel II.				
Oblig. de ferro.	60-00	60-00	»	»
Banco de España	117-00	117-00	»	»

CA MBIOS. Londres a 90 d. fecha. 49-20. Paris a 8 dias vista.... 5-11

ESPECTACULOS PARA HOY.

Teatro Real.—Funcion 53 de abono.—Primer turno é impar.—A las 8 1/2.—Un ballo in maschera.

Teatro del Principe.—A las 8 1/2.—La paz de la aldea.—Balle.  
Teatro de Jovellanos.—Funcion 53 de abono.—Primer turno.—A las 8.—Por derecho de conquista.—La capa de Josef.  
Teatro de los Baños Madrileños (Variedades).—Funcion impar.—Turno primero.—A las 8 1/2.—La cola del Diabolo.—El Juicio final.  
Teatro del Circo.—A las 8.—Creer y dudar.—Balle.—Las gracias de Gedeon.  
Teatro del Recreo.—A las 8.—Mal de ojo.—En la cara está la edad.—Los quit pro quos.—Un caballero y una señora.

Llamamos la atencion de nuestros lectores sobre el anuncio que verá en el lugar correspondiente, relativo a la realizacion con considerable rebaja que hace la casa de sastrería y novedades de los Sres. Muñoz Mexia y compañía, sita en la Carrera de San Gerónimo esquina a la calle del Baño. Es una buena ocasion para los aficionados a vestir bien y barato.

Recomendamos a los fumadores el despacho de tabacos habanos de la calle de Sevilla, núm. 13, donde hemos visto lo mas especial en este artículo, y sus precios los mas equitativos.

DIARIO DE MADRID.

Santo del dia 11.—San Dámaso, papa y confesor.

Cantos.—Se gana el jubileo de Cuarenta horas en la iglesia parroquial de San Pedro, donde continúa celebrándose la novena de Nuestra Señora de la Concepcion; a las diez será la misa mayor con sermón que predicará D. Fernando Giménez Caravaca, y por la tarde en los ejercicios predicará D. Basilio Sanchez Grande.—Tambien continúa celebrándose las novenas de Nuestra Señora de la Concepcion, en Italianos, San Francisco, Oratorio del Olivar y del Espíritu Santo.—La venerable congregacion de presbíteros naturales de San Pedro, celebra la fiesta principal de Nuestra Señora de la Concepcion en la iglesia de su hospital (Torreclilla del Leal), con m sa solemne y sermón que predicará D. Santos de la Hoz, y por la tarde se cantarán completas antes de reservar.—Es el segundo día de la novena de Nuestra Señora de Loreto en la iglesia de su advocacion y dirá el sermón D. Cipriano Sevillano.

Visita de la Corte de María; Nuestra Señora del Milagro en las Descalzas Reales; ó la de Balen en San Juan de Dios. Novena.—Hoy dará principio, en la iglesia de Loreto, la solemne novena que todos los años consagra a la Virgen Santísima, su real y devota congregacion.

Orden de la plaza.—Servicio para el dia 11.—Parada: 1.º de Ingenieros.—Jefe de dia: Señor comandante del Principe, D. Manuel Barrera Echevarria.—Visita de Hospital: Primero montado, tercer capitán.—Reconocimiento de provisiones: Rey, séptimo capitán.—El general gobernador, Pavía.

ANUNCIOS.

2 1/2 RS. BOTELLA.—EL AFAMADO vino tinto de Ondátegui legítimo Valdepeñas. Se vende: Montara, 32; Desengano, 15; Leon, 5; Olivo, 11; Prado, 10; Atocha, 24; Mayor, 85; Hortaleza, 73; plaza de Santo Domingo, 6, y plaza de Matute, 11. Se cobrará un real mas por el caso, que se abonará al que lo devuelve.—11

PILDORAS PURIFICATIVAS LAXANTES. En poco tiempo nuestras pildoras son apreciadas en España y Ultramar, como lo acreditan los testimonios que diariamente recibimos. Con su uso desaparecen las jaquecas, los dolores de cabeza, las afecciones de corazon, la clorosis, las malas digestiones, la bilis, obstrucciones, las lombrices, las flemas, los humores, etc. Dan apetito y vigor. Hortaleza, 8.

ZURCIDOS SIN CONOCERSE, Corte de trajes, etc., por doña Carlota Belluga. Preciados, 23, entransuelo izquierda.—31

EL SEÑOR  
D. JUAN JOSE DE LERENA,  
capitan de navio retirado,  
brigadier honorario de marina,  
ha fallecido el 10 del actual a las nueve de la mañana.

Sus testamentarios suplican a sus amigos se sirvan encomendarle a Dios y asistir a la conduccion del cadáver, que tendrá lugar a las once de la mañana del dia 11, desde la iglesia de San Ildefonso al cementerio de la Sacramental de la misma.

No se reparten esquelas.

# MUÑOZ MEXIA Y C<sup>IA</sup>

Gerentes de la gran casa de sastrería y novedades, 34, Carrera de San Gerónimo, esquina a la calle del Baño,

## OFRECEN AL PUBLICO

Una verdadera realización de todas las existencias de sus almacenes y una considerable rebaja en las prendas que sobre medida se confeccionan.

Este establecimiento, el primero de su clase en España, se propone, como lo exigen la índole y condiciones del mismo, presentar en cada estación las más selectas novedades, producto esclusivo de las principales fábricas extranjeras, especialmente inglesas y francesas, y como para ello sería obstáculo sin duda el ir almacenando los residuos de una estación a otras que pronto se convierten en viejo stock (ó mantas), y son el descrédito general de muchas casas.

### SE PRESENTARÁN A LA VENTA DESDE EL LUNES 10 DEL CORRIENTE.

- Gabanes, tela inglesa, de 360, 440, 500 y 560 rs.
  - Trajes de sociedad, frac, pantalón y chaleco, 600, 700 y 800 rs.
  - Trajes negligé ó de mañana, género inglés, 500, 560 y 640 rs.
  - Pantalones ingleses, los más selectos, en su mayor parte dibujos esclusivos, 180, 160, 140 y 120 rs.
  - Pantalones francese, extra, 180, 160, 140, 120 y 100 rs.
  - Capas, paño de 1.ª, embozos á elección, 600 rs.
  - » » 2.ª » » 500 »
  - » » 3.ª » » 400 »
  - 4.000 varas telas de abrigos para señoras, 40 por 100 de rebaja.
  - Enaguas para señoras, diferentes clases, 40 por 100 de rebaja.
  - Mantas, cobertores, slais, paraguas, pelainas impermeables y otra infinidad de artículos, 40 por 100 de rebaja.
- En géneros de punto para señora y caballeros hay un gran surtido, que se venderá á la mitad del precio corriente.

## NOTA.

Con el objeto de que el público en general sea el que toque las ventajas de esta realización, no se venderá nada al por mayor.

## AVISO INTERESANTE.

Para realizar en el plazo más breve los géneros existentes en los almacenes de la calle de la Montera, número 12, se ha hecho nueva tasación de los mismos, con una gran rebaja en los precios.

La venta en pública subasta empezará desde hoy á las once de la mañana hasta las tres de la tarde.

Para complacer á los constantes compradores, se ha dispuesto que antes y después de las horas de subasta, ó sea desde las nueve de la mañana hasta las once, y después de las tres de la tarde, las señoras y caballeros puedan escoger los géneros que desean, los cuales se venderán al precio de subasta, con el indispensable aumento de medio real por los artículos cuyo valor no exceda de 10 reales, un real de 10 hasta 100, y 2 reales de 100 en adelante.

Las ventas al por mayor se hacen al contado, sin descuento, y hasta las once de la mañana solamente.

Los géneros existentes consisten en pañuelos y chalecos afombrados, lana dulce y merinos, tejidos de lana, lana y seda, y sedería para vestidos, telas lisas y listadas para abrigos, merinos, orleans, alpaca, franelas y muselinas de lana en todos colores; paños para fracs y levitas, castores, orelones, ratinas y meltones; para chaqués, gabanes y sobre todo; tejidos para trajes completos de caballeros; patacures y cachemires para pantalones; chalequería de todas clases; tapa-bocas, franelas de salud, mantas de viaje, y muchos más artículos, cuyo detalle sería demasiado largo.

Se llama la atención de las señoras sobre un magnífico surtido de chalecos y pañuelos, cachemir legítimos franceses, afombrados, tasados á precios baratísimos.

Los géneros proceden en su mayor parte de fábricas francesas é inglesas.

En los géneros indicados hay desde los precios más reducidos, es decir, un vestido de lana por 36 reales, un pañuelo de lana dulce 26 reales, un corte de gabán 70 reales, un pantalón patacur, 26 reales, un corte de chaleco 2 reales, hasta las clases más superiores.

## VENTA EN PÚBLICA SUBASTA.

### ALMACENES.

**CALLE DE LA MONTERA, 12.** Se cederá el almacén con su anaquelaría y otros enseres, para fines de julio próximo; desde hoy se puede tratar para este negocio.

SALUD PERFECTA RESTITUIDA SIN MEDICINA.

## LA DELICIOSA REVALENTA ARABIGA DU BARRY, DE LONDRES,

cura radicalmente las malas digestiones (dyspepsias), gastritis, gastralgias, constipados habituales, hemorroides, fleugas, ruidos en los oídos, palpaciones diarias, hinchazones, vahidos, acedias, pituita, náuseas y vómitos, dolores, erupciones, calambres, espasmos de estómago, todos los desórdenes del hígado, de los pulmones, de los nervios, de la vejiga y de la bilis; insomnios, toses, bronquitis, opresión, asma, tisis (consumción), sarpullido, erupciones, melancolía, decaimiento, reumatismo, gota, fiebres, catarros, histérico, neuralgia, viciós de la sangre, hidropeya y debilidad.—Es más fortificante y menos costosa que el chocolate, el té, el café y el aceite del hígado de bacalao.—Esta deliciosa harina de salud economiza mil veces sus precios en los remedios para que sirve: 65.000 curaciones de enfermedades rebeldes á todo tratamiento, en cuyo número está comprendida la feliz curación del Santo Padre Pío IX.

**DEPOSITOS:**  
En Madrid.—Sr. D. José García, calle Mayor, núm. 39.  
En Bilbao.—Sr. D. José María So-  
monte.  
En Málaga.—Sr. D. Jorge Hodgson.  
En Barcelona.—Sr. D. Ramon Cuyas,  
calle de Llauder.  
En Gibraltar.—Sr. Roberts.  
En Sevilla.—Sr. D. Ramon Pina.

Y todos los principales droguistas y boticarios del país.  
**LA REVALENTA ARABIGA** se halla en cajas de hoja de lata, de 2 libras bruto de peso inglés á 37 rs. y de 5 id. » » » 89 »  
de 1 libra bruto de peso inglés á 20 rs. y de 12 id. » » » 110 »  
Du Barry y Compañía, 77, Regent Street, Londres.

### CHOCOLATES SELECTOS DE LA Agencia Universal; Relatores, 3.-3

**POR LIQUIDAR.**—EL ESTABLECIMIENTO de adornos de tapicería de la calle de la Luna, núm. 26, se ha trasladado al caballero de Gracia, núm. 46, cuarto bajo, teniendo gran surtido en adornos y demás, á precios más económicos que los anteriores.—9

**BOTINAS DE PIEL DE VACA** A 50 rs. Id. de charol ó hecerro, con dos suelas, y todas las demás clases, á 42 rs. Barrio-Nuevo, 12.—8

**VERDADEROS BOLOS ANTIGAS-TRÁGICOS.**—Curan infaliblemente todas las enfermedades del estómago que no procedan de una lesión orgánica de esta viscera. Se ven en la botica de Giron, calle del Leon, núm. 13.—4

**EL MEDICO CIRUJANO CATA-ELAN D. JOAQUIN DALMAU** sigue curando enfermedades crónicas venidas por incurables, como la parálisis, epilepsia, herpes, escrófulas, el venéreo, etc. Recibe de doce á cuatro en la calle de la Greda, núm. 24, cuarto principal.

## DESPACHO CENTRAL DE EXHORTOS;

**CALLE MAYOR, 97, ENTRESUELO.** Se encarga de cumplimentarlos con prontitud en todos los juzgados y tribunales de España, islas de Cuba, Puerto-Rico y las Canarias, anticipando los gastos de su cumplimiento y devolviéndolos evacuados con la cuenta documentada de los que hayan ocasionado.

También se encarga de la inserción de edictos y providencias judiciales en la *Gaceta de Madrid* y Boletines oficiales de las provincias, y de proporcionar los documentos y partidas sacramentales que se necesitan, haciéndolos venir del punto donde estén protocolizados ó archivados. La correspondencia al director D. José Aml.—Madrid.

**ALMONEDA DE MUEBLES DEL UJO.** relojes y caja de hi rro, Duque de Alba, 15, bajo; de 9 á 4 de la tarde.—4

**FRANCÉS É ITALIANO.**—ENSEÑANZA oral, fácil, breve y completa.—Mr. l'avocat Louis, profesor académico, enseña también á domicilio. Jardines, 8, segundo.—1

**CASA EN TALAVERA.**—SE VENDE una buena casa, situada en la portiña de Talavera, delante de la puerta de la Villa, y no lejos de la proyectada estación del ferro-carriil. Esta tasada en treinta y dos mil reales, y se dar por la mitad. Actualmente produce 1.100 rs. anuales, y no tiene gravamen alguno. El dueño vive en esta corte, plaza del Progreso, 16, piso 4.º derecha. De 11 á 1.—1

### 120 REALES.

Se dan al que entregue en la calle del Desengaño, núm. 16, cuarto 3.º, una galga inglesa color de pizarra con el pecho blanco, que se extravió el día 3 por la tarde. Llevaba collar de piel, con cascabeles.

**SE DESEA UNA CASA PARA CO-**ser toda clase de labor. Darán razon, Jacometrezo 32 cuarto 4.º.—1

**PERRITOS FALDEROS.** Se venden hasta cuatro muy bonitos, en la calle de Valverde núm. 17 cuarto principal de la izquierda.—1

**PIAN... POR AUSENTARSE SU** dueño se vende uno que se dar muy arreglad. Barco 18 bajo.—1

**PROFESORA DE PIANO EN SU** casa y á domicilio. Fuencarral 8 guantería darán razon.—1

**DON ANTONIO ROTONDO,** Primer dentista de S.S. MM., ha regresado del extranjero, á donde fué con real licencia, y establecido su gabinete en la plaza del Príncipe Alfonso núm. 10.—2

## A LOS FUMADORES.

Se ha vuelto á abrir al público el acreditado despacho de tabacos habanos de la calle de Sevilla, núm. 13, donde encontrarán los fumadores lo más arreglado y lo más selecto en toda clase de vitolas, picadura y cajetillas, procedentes de las mejores vegas de la Vuelta Abajo, lo que se avisa á sus numerosos parroquianos.




EL ILUSTRISIMO SENOR

## D. EDMUNDO CASTELLVI

El duelo se despierte en la iglesia.

**E IBAÑOLA,** conde de la Villanueva de Torres-Torres, teniente de infantería, caballero del habito de la Orden militar de Montesa, de la real de San Fernando, con la medalla de Africa, etc., etc., ha fallecido el 27 de noviembre próximo pasado.

Sus hermanos, hermana política, tíos, primos, sobrinos y demás parientes, suplican á sus amigos que por óvido involuntario no hayan recibido escueta de invitación, le encomiendan á Dios y se sirvan asistir al funeral que por el bien de su alma se celebrará en la iglesia parroquial de San Ginés de esta corte el día 11 del corriente á las once de la mañana, en lo que recibirá un especial favor.



LA SEÑORA

### D.ª JULIANA JIMENEZ DE GALLO

falleció el 9 del corriente.

Don José, doña Encarnación, doña Rosa Gallo y Jimenez hijos, D. Antonio González hijo político y demás parientes y testamentarios, suplican á los amigos que por óvido involuntario no hubieren recibido escueta de invitación, se sirvan encomendarla á Dios y asistir á la misa de cuerpo presente que por el eterno descanso de su alma se ha de celebrar en la iglesia parroquial de Santiago de esta corte, el martes 11 del mismo á las diez de la mañana, y conducción del cadáver al cementerio de la sacramental de San Isidro, en lo que recibirán favor.

Todas las misas que se celebren hoy en dicha parroquia, serán aplicadas por el alma de dicha señora.

El duelo se despierte en el cementerio.

**PASTILLAS PECTORALES DE JIMENEZ.**—Son un remedio eficaz para combatir y desterrar toda clase de toses, aun las más inveteradas, sea cual fuese su procedencia. Así lo atestigua la autoridad de personas muy conocidas, segun consta en el prospecto que á cada caja acompaña. Se venden estas á los precios de 11 y 20 reales en las oficinas de farmacia de Just, calle de Peligros, núm. 4, y en la de Ulz rrum, Barrio-Nuevo, número 11, Madrid.—En Avila, Salcedor.—En Búrgos, Llera.—En Zaragoza, Rios, y en otras muchas capitales de provincia.—25

**EN LA NOCHE DEL DOMINGO SE** vendió una pulsera de oro, lisa, desde la calle de Vergara al teatro Real: se suplica al que la haya encontrado la entregue en la calle de Vergara núm. 12 porteria, y se le entregará una gratificación.

**PASTELERIA DEL UNIVERSO.**—Olivo, 2.—Legítimas mantecadas de Astorga á 4 rs. docena, las mismas que hasta aquí se han vendido á 5 y 6 rs. Hay cajas de todos tamaños. Gran depósito de dátiles de Berbería y de Túnez. Especialidad en almendra y avellana tostada. Pastas finas y variadas á 20 cuartos docena, las que hasta aquí se vendían á 24. Vinos y licores del reino y extranjeros, á precios arreglados. Salchichones de Vich, conservas alimenticias y todo lo perteneciente á esta clase de establecimientos, en abundancia y con esmero.

**TURRON Y PELADILLAS DE JI-**tona de Luis Mira, proveedor de sus majestades y altezas.—El despacho que tenía el año pasado en la calle del Príncipe, núm. 2, lo ha trasladado á la Carrera de San Gerónimo, núm. 9, frente á la casa de Lhardy.

**PETROLEO.**—AVE-MAIA, 11R tienda á 18 cuartos cuartillo; y de ocho arriba á 2 rs.—3

**ZAPATILLAS SUIZAS** A 19 REALES PAR. Se ha recibido una gran remesa de este género; lo más confortable, higiénico y de más abrigo que se conoce para los pies, en el almacén titulado PALACIO DE CRISTAL, calle del Carmen, número. 14.—7

**LIQUIDACION DE PLATERIA.**—Hay un bonito surtido en cadenas de oro de ley, sortijas, pendientes, guardapelos, cubiertos, etc. Se cambian billetes al medio por ciento. Atocha, 33, casa de Espejo.—5

**LANERIAS PARA TRAGES DE** señora, desde 3 rs. en adelante, cortinones cruzados y bordados á 38 y 50 rs. Infinidad de géneros baratos para contestar á los regalitos de Navidad. Postas, 13, esquina á la de San Cristóbal.—7

**PETROLEO.** Fábrica para la destilación de este líquido EN SAN SEBASTIAN.

Almacenes para la venta al por mayor de MARIANO BORDERAS, Zaragoza y San Sebastian donde pueden dirigirse los pedidos.—1

**GRAN SURTIDO DE VINOS LEGÍ-**timos de Jerez y Málaga. Calle Mayor, número.—21.

**FONDA DEL COMERCIO, ALCALA,** número 1, esquina á la Puerta del Sol. Hospedaje con todo servicio, desde 20 reales en adelante; cubiertos desde 6 rs. también en adelante.—12

**SE COMPRAN PÓLIZAS DEL** Contepio Univer al, pertenecientes á la actual liquidación.—Plaza de Isabel 2.ª, núm. 1, almacén de papel.—